

Weitere Neuzugänge stehen fest

Geschrieben von: Andreas Jahnecke
Freitag, den 28. Juli 2017 um 10:04 Uhr



Zwei ehemalige Testspieler gehören ab sofort zum festen Bestandteil der Oberligamannschaft. Zwischen Alain Nkem Mbah sowie Paul Zimmermann und den abgebenden Vereinen wurde am gestrigen Donnerstag, 27.7.2017, Einigkeit zum Wechsel in das „HWG-Stadion am Zoo“ erzielt.

In Augenschein nehmen konnte man ja bereits beide Zugänge in diversen Testspielen. Alain Nkem Mbah wechselt von Sachsenligist Kickers 94 Markkleeberg an den halleschen Zoo. Der 21 jährige Deutsch-Kameruner wird unter Hauptposition als Innenverteidiger geführt, kann aber auch defensives und zentrales Mittelfeld. In der Jugend spielte Alain bei Bundesligist VfL Wolfsburg.

Mit Paul Zimmermann (18.6.1995) kommt von Stadtligist SV Eintracht Leipzig-Süd eine nicht zu übersehende Sturmhoffnung von der Pleiße an die Saale. Urlaubsbedingt konnte der 22 Jährige zwar nicht das bislang komplette Vorbereitungsprogramm absolvieren fiel aber gleich im 1. Test gegen Germania Halberstadt durch seine körperliche Präsenz, Schnelligkeit und das erzielte Führungstor auf. Das Fußball-ABC vervollkommnete Paul einst beim 1.FC Lok Leipzig.

Unseren beiden Neuen sagen wir herzlich Willkommen und wünschen viel Spaß und Erfolg mit der neuen Mannschaft!